

PlantaDoce.

Empresa

Esteve Teijin duplicará su presencia en Cataluña y alcanza una cuota del 53% en la región

La compañía especializada en terapias respiratorias domiciliarias podrá ofrecer servicio a alrededor de 75.000 personas que sufren enfermedades como la apnea del sueño, Epoc, asma o fibrosis pulmonar durante cuatro años.

PlantaDoce
29 nov 2022 - 10:26



Esteve Teijin, más fuerte en Cataluña. **La compañía duplicará su presencia en la comunidad, gracias a la adjudicación definitiva de seis de los trece lotes del concurso de terapias respiratorias domiciliarias del Institut Català de la Salut (ICS) y el Consorci de Salut i Social de Catalunya (CSC).**

La empresa consigue, así, una cuota de mercado del 53% y durante cuatro años podrá

PlantaDoce.

dar servicio a alrededor de 75.000 personas que sufren enfermedades como la apnea del sueño, EPOC, asma o fibrosis pulmonar, entre otras, confirmando la noticia adelantada por PlantaDoce.

Los tratamientos realizados por Esteve Teijin cuentan con la supervisión de los equipos de neumología de los hospitales de la zona y, aparte de la atención domiciliaria, Esteve Teijin dispone de más de treinta centros propios donde los pacientes pueden recoger los dispositivos, resolver dudas y hacer un seguimiento personalizado de sus tratamientos.

Esteve Teijin se ha adjudicado seis lotes, cuyo valor asciende a 75,6 millones de euros

Según ha publicado el ICS y el CSC, las áreas donde Esteve Teijin ha obtenido mejor puntuación son las de los lotes de Bellvitge, Badalona, Hospital Clínic y Hospital del Mar, además de Sabadell y Granollers. En todos los seis lotes, valorados en 75,6 millones de euros por cuatro años, Esteve Teijin ha conseguido una puntuación por encima de 95 puntos sobre los cien que estaban en juego.

Carlos Fina, consejero delegado de Esteve Teijin, ha señalado que “este es el mayor hito en la historia de Esteve Teijin no sólo por el volumen de pacientes y la solidez de la puntuación obtenida sino también por el considerable importe económico del concurso y por la confianza que nos brinda de nuevo el servicio catalán de salud”.

Esteve Teijin nació en 2008, fruto de una *joint venture* entre la empresa farmacéutica Esteve y la tecnológica japonesa Teijin. El grupo ofrece servicio a más de 100.000 pacientes en Cataluña, Galicia, Castilla León, Navarra y Aragón.

La compañía dispone de más de treinta Centros Respiratorios Esteve Teijin Asistencial (Creta), otros centros integrados en centros de salud y siete centros logísticos. La empresa ya se adjudicó en 2020 el concurso de terapias respiratorias domiciliarias (TRDs) del Servizo Galego de Saúde (Sergas) por **más de 19 millones de euros**.